

Escuela Primaria Lois P. Rockwell

Cheryl Clark, Directora ~ Rodney Isabell, Subdirectora 13 de septiembre de 2021
cheryl_clark@mcpsmd.org / rodney_a_isabell@mcpsmd.org (240) 740-5180

Rockwell Regístrese ¡



**Saludos y bienvenidos al año escolar
2021-22!**

¡Qué comienzo ha sido! Es un placer tener estudiantes en el edificio y ver lo duro que están trabajando y cómo disfrutan estar con sus compañeros y en persona con los maestros. La alegría de estar rodeado de niños en persona es algo que personalmente nunca daré por sentado. Tus hijos han regresado a la escuela listos para aprender y no hay nada más gratificante que ver sus ojos brillantes todos los días en las aulas. ¡Reconocemos que tenemos algo de terreno que recuperar para que todos sigan rutinas que nunca aprendieron o que olvidaron, ya que no hemos comenzado un año escolar en persona desde 2019! Estamos encantados de que sus hijos se adapten y aprendan rápidamente. Cada día mejora a medida que todos nos adaptamos a las nuevas y viejas rutinas.

Como saben, estamos aprendiendo nuevas rutinas y protocolos para gestionar la salud y la seguridad en el edificio. Hemos tenido estudiantes y clases en cuarentena en la semana uno y la semana dos. Es importante compartir que todas las decisiones de cuarentena se toman en conjunto con el personal del Departamento de Salud Escolar del Condado de Montgomery y seguimos las pautas estrictas que se nos dan. Juntos analizamos toda la información y seguimos adelante con la decisión de poner en cuarentena a individuos y clases según lo indicado en base a los datos. Seguiremos haciendo esto. Tenemos algunas herramientas o recursos adicionales agregados para ayudarnos esta semana y seguir adelante:

- Nuestra Sala de Salud recibió un suministro de pruebas de Antígeno Rápido. Estos se utilizarán para los estudiantes que se presenten en la sala de salud con uno o más síntomas de COVID-19. Los resultados de estas pruebas nos ayudarán a tomar decisiones sobre la clase y la cuarentena de los estudiantes. Independientemente de los resultados de una de estas pruebas rápidas, un estudiante que presenta uno o más síntomas debe irse a casa debido a los síntomas. Esperaremos más pruebas o información de un médico para el estudiante enfermo antes de poner en cuarentena una clase debido al contacto cercano.
- Estamos programados para comenzar las pruebas COVID semanales con los estudiantes para quienes los padres han otorgado permiso electrónicamente en los formularios enviados a casa en las últimas dos semanas. Estas pruebas comenzarán el viernes 17 de septiembre de 2021. La logística para este programa de pruebas en Rockwell aún se está finalizando. Comunicaremos detalles sobre esto más adelante esta semana antes del viernes, 17/9/21, nuestro primer día de pruebas. Si aún no ha completado el formulario de permiso en línea para esta prueba, verifique sus Alertas de MCPS por correo electrónico y complete el formulario en línea.

Juntos, como comunidad escolar, superaremos este momento desafiante y nuestros estudiantes estarán seguros y serán testigos de cómo cuando los adultos que los rodean tienen metas similares y un espíritu de colaboración, podemos y trabajaremos juntos para su beneficio. Me enorgullece ser miembro de esta comunidad escolar y me siento afortunado de tener padres colaboradores que me apoyan. Estoy abierto a sus correos electrónicos y llamadas telefónicas sobre cómo podemos mejorar nuestro servicio a sus hijos y su familia. No dude en ponerse en contacto conmigo.

En sociedad ~

Cheryl Clark

Directora



Noche de Regreso a

Clases Únase a nosotros para las Presentaciones de la Noche de Regreso a Clases en vivo el martes 13 de septiembre de 2021. El maestro de su hijo le ha enviado un enlace para unirse a la Reunión Zoom.

6: 00-6: 20 Sesión # 1

6: 25-6: 45 Sesión # 2

6: 50-7: 10 Sesión abierta de preguntas / respuestas con el maestro de su hijo

7: 15-7: 45 Nuestros líderes de la PTA, Sra. Clark y el Sr. Isabell ofrecerá una bienvenida y una actualización sobre el comienzo de la escuela. *Por favor revise su correo electrónico para encontrar un enlace para esta sesión.*



Estar bien 365 Apoyos Estudiantiles e intervenciones

Vamos a seguir para poner en práctica el apoyo social y emocional de los estudiantes. Para reunir nuestros recursos en nombre de nuestros estudiantes, continuaremos con nuestros Equipos de Bienestar Estudiantil. Nuestro equipo de bienestar estudiantil buscará y recibirá referencias para apoyo estudiantil del personal de la escuela y las familias. Nuestro equipo brindará apoyo a los estudiantes que luchan con preocupaciones socioemocionales, asistencia y participación en su aprendizaje. Nuestro equipo está compuesto por la Sra. Clark, Directora, Sr. Isabell, Subdirector, Sra. Kane, Consejera de la escuela, Sra. Elza, Trabajadora de personal estudiantil (PPW), Sra. Lupfer-Jones, Psicóloga escolar y otro personal que Únase a nosotros de vez en cuando en nuestras reuniones programadas regularmente. Nos esforzamos por ayudar a todos nuestros estudiantes a "Estar bien 365" y ser conscientes de sus necesidades físicas, sociales y emocionales y su bienestar.



... in the Grass en Rockwell

Nuestros estudiantes han disfrutado de comer al aire libre, ya que tienen su propia toalla de picnic para sentarse y disfrutar de las vistas y los sonidos de estar afuera mientras comen. Somos afortunados de tener una gran área con sombra en la parte trasera del edificio para que los estudiantes se estiren para comer como deseen. Muchos estudiantes han traído toallas de casa. Además, nuestra generosa comunidad de padres se ha unido y han donado más de 75 toallas para que los estudiantes las lleven y las guarden durante el año escolar. Esto está disponible para cualquier estudiante que necesite una toalla para el almuerzo. Si desea solicitar una toalla para su hijo, comuníquese con el maestro de aula de su hijo y / o la Sra. Kane, nuestra consejera escolar. Le daremos una toalla para que la guarde y use a diario. Pedimos que todas las toallas de picnic se vayan a casa todos los viernes para que las laven y las traigan para la semana siguiente. Continuaremos con la opción de comer al aire libre si el clima y las condiciones del suelo lo permiten. ¡Hasta ahora, hemos tenido la suerte de ofrecer esto casi todos los días desde que comenzó el 3 de septiembre!



MCPS y comidas

Como saben, se ofrece desayuno, almuerzo y cena a todos los estudiantes sin cargo para el año escolar 2021-22 en las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery. Muchos estudiantes han comenzado su día en nuestra cafetería para desayunar y tenemos un buen número de estudiantes que están comiendo el almuerzo escolar al mediodía. Esta semana hemos comenzado a ofrecer una cena en bolsas que los estudiantes pueden tomar cuando salgan de la escuela a la salida. Los maestros preguntarán a los estudiantes diariamente si les gustaría reservar una cena para el día siguiente. Los maestros pondrán al día a la Sra. Bailey en nuestra cafetería para preparar las comidas en bolsas. Por favor discuta con su hijo si le gustaría o no que reserve y recoja una comida cuando salga de la escuela por la tarde. De esta manera, podemos evitar el desperdicio de comida y el esfuerzo desperdiciado en juntar las bolsas a diario. ¡Agradecemos tu ayuda con esto!



Actualización y mensaje importante sobre los exámenes

Como usted sabe, el Departamento de Educación del Estado de Maryland (MSDE) exige ciertos requisitos de exámenes para todos los estudiantes de las escuelas públicas del estado de Maryland. Por favor revise este volante que han publicado y pidieron que se distribuya a todos los padres en MCPS ([versión en inglés](#)[versión en español](#)) Si tiene alguna pregunta sobre las pruebas en Rockwell ES, comuníquese con el maestro de su hijo o con la Sra. Hinkelman, nuestra escuela. Coordinador de pruebas por correo electrónico.



¿Sabías?

¿Puede actualizar la información de contacto de su hijo a través de Parent View en nuestro sistema? Es muy importante que tengamos su información de contacto más actualizada en caso de una emergencia aquí en la escuela. Eche un vistazo al perfil de

su hijo para asegurarse de que todos los datos sean correctos y de que tenemos más de una forma de comunicarnos con usted y / o con otros contactos de emergencia. ¡Gracias!

ENMIENDA DE LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DEL ALUMNO (PPRA) PARA 2021-2022

[Este aviso](#) informa a los padres / tutores y estudiantes elegibles (menores emancipados o mayores de 18 años) de sus derechos con respecto a la realización de encuestas, la recopilación y el uso de información con fines de marketing y ciertos exámenes. Estos derechos están detallados en la Enmienda de Protección de los Derechos del Alumno (20 USC § 1232h; 34 CFR Parte 98). Visite el [sitio web de MCPS](#) sobre este tema para obtener información adicional.



No olvides ... no hay clases el jueves 16 de septiembre de 2021